



健康一口メモ

仙台市医師会
広報委員
三浦 元彦

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）も、2023年5月8日をもって、5類感染症へと位置づけが変更になりました。WHO（世界保健機関）もCOVID-19による緊急事態宣言の終了を宣言しています。これは、COVID-19への既感染者の増加とワクチン接種の普及により、重症化や死亡のリスクが減少傾向にあると判断しての措置と考えられます。

ただし、私たちが忘れてはいけないのは、COVID-19へは、もう感染しなくなったわけではなく、新型コロナウイルスの持つ厄介な特徴がなくなつたわけではないという事実です。

COVID-19はもう季節性インフルエンザと全く同じ扱いになったという論調もしばしば耳にしますが、両者は決して同じではありません。COVID-19の厄介な点はいくつかありますが、例えば自分で気づかないうちに人に感染させる、会話で感染が広がる（インフルエンザは、せきエチケットでかなり感染拡大が抑えられます）、感染した際に特に高齢者では一定の割合で肺炎が重症化する（インフルエンザウイルス自体は肺炎を起

5類になった新型コロナウイルス感染症

こしませんが）という点などが挙げられます。また治癒した後も、さまざまな症状が残存するという後遺症の問題もあります。この後遺症が残ると、感染終了後に筋力の低下や全身のうずき、うつや不安感の出現、味覚嗅覚異常、脱毛や皮疹などが出現し、さらに糖尿病や心不全、腎不全、血栓症の発症など、新規の病気が出現することもあります。特に、呼吸器系では、肺が感染の主座となるため、高頻度で後遺症を残します。具体的な症状としては、せきや息切れの持続が挙げられます。これらの症状の多くは、自然経過で軽快していきますが、中には、エックス線の異常や肺機能の異常が持続あるいは悪化することで治療が必要となるケースもありますので注意が必要です。

〔東北労災病院／青葉区台原〕



脳ドック(シンプルプラン)

15,000円 (税込)

①～⑦ すべて含みます

- ① 頭部MRI/MRA
- ② 頸部MRA
- ③ 脳神経外科専門医による説明
- ④ 結果説明書
- ⑤ セラピストのマッサージ
- ⑥ 血圧測定
- ⑦ 身長・体重・BMI

医療法人松田会
仙台脳外科クリニック泉中央
仙台市泉区泉中央1丁目39-2(泉中央駅より徒歩10分)



詳細はHPをご覧ください

お問い合わせ・ご予約はこちら
022-343-0655



建造物の解体工事は、お任せください。
地域、環境を考え高い技術力で安心な解体作業を行います。

翔 (株) 丸 翔

〒983-0013 仙台市宮城野区中野字神明172-2 TEL: 022-388-8685